

# *Un portrait d'Antonio Maceo est accroché dans un des salons du Palais présidentiel du Costa Rica*

---



La Havane, 26 février, (RHC).- Un des principaux salons du Palais présidentiel du Costa Rica montre depuis ce jeudi le portrait du Major Général Antonio Maceo, héros des guerres pour l'indépendance de Cuba au 19e siècle.

La toile qui a pour titre «Le général Antonio», a été offerte au président costaricien Luis Guillermo Solís lors de sa visite à La Havane, au mois de décembre.

Peint par l'artiste cubain Erik Olivera Rubio, le portrait du héros cubain a été accroché aux côtés de celui de Juan Rafael Mora, connu comme le vénérable de la Patrie, qui a occupé quatre fois la présidence du Costa Rica, de Ricardo Jiménez, un autre président du Costa Rica et de José Maria Cañas, militaire salvadorien qui a joué un rôle de premier ordre à la tête de l'armée costaricienne dans l'affrontement contre les flibustiers de William Walker, au 19e siècle.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/85470-un-portrait-dantonio-maceo-est-accroche-dans-un-des-salons-du-palais-presidentiel-du-costa-rica>



**Radio Habana Cuba**